

Centro de Formación Técnica Santo Tomás obtiene acreditación en Nivel de Excelencia por periodo de 6 años

La decisión de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA) fue acordada por la unanimidad de sus integrantes e incluyó por primera vez la dimensión voluntaria de vinculación con el medio.

De forma unánime, la Comisión Nacional de Acreditación (CNA-Chile) acreditó en Nivel de Excelencia, por 6 años, al Centro de Formación Técnica Santo Tomás, en las dimensiones obligatorias de docencia y

resultados del proceso formativo; gestión estratégica y recursos institucionales, y aseguramiento interno de la calidad, así como en la dimensión voluntaria de vinculación con el medio.

Tras la visita del Comité



de Pares Evaluadores de la CNA en octubre pasado, se concluyó que el CFTST ha desarrollado procesos de mejora continua en el marco de su Sistema Interno de Aseguramiento de la Calidad (SIAC), destacando además que el proceso de autoevaluación institucional se ejecutó de manera conjunta con la actualización de la Planificación Estratégica, lo que generó sinergias positivas.

«Obtener una acreditación educacional de nivel de excelencia por 6 años, significa que hemos sido capa-

ces de demostrar que tenemos procesos de calidad en todos los ámbitos en los que como institución trabajamos; las direcciones obligatorias de docencia y resultados de proceso formativo y formación estratégica y recurso institucional, pero más fundamentalmente en dos elementos que son relativamente nuevos con la nueva ley, que son Aseguramiento Interno de la Calidad y la acreditación en Vinculación con el Medio, lo que asegura que somos capaces de transmitir todas las actividades de

nuestra sede en el trabajo con la comunidad», destacó el rector de Santo Tomás en sus sedes de La Serena y Ovalle, Pablo Pinto.

Con 21 sedes desde Arica hasta Punta Arenas, más una sede online, el CFT Santo Tomás ha sido acreditado de manera ininterrumpida desde 2005. Actualmente cuenta con 31 carreras y registra una matrícula total de 38.729 estudiantes, siendo el segundo CFT con mayor matrícula en el sistema. A la fecha suma un total de 154.768 titulados.